

Conclave, en su quinta votación, señala con humo blanco que...

'Habemus Papam'

Por Abel Berry
(Especial para LA VOZ)

El humo blanco acompañado del repicar de las campanas de la Basílica de San Pedro anunció a las 7.07 p.m., hora de Roma, la gran noticia: los católicos ya tienen Papa.

En la quinta votación, en el segundo día del Cónclave que arrancó el pasado martes a las 4.30 p.m., ha sido elegido el sucesor del pontí-



Humo Blanco



Nuevo Papa: Francisco I

lice retirado Benedicto XVI.

A las 2.19 p.m. hora de Roma, el Cardenal protodiácono francés, Jean Louis- Tauran, anunció que había un nuevo Papa de la Iglesia Católica, es el Cardenal Jorge Mario Bergoglio, quien asume el nombre de Francisco I.

El anuncio del Cardenal fue recibido por una gran ovación de los miles de fieles presentes en (Pasa a la Página 6)

Congreso y Senado presentan planes Presupuestarios

(Pasa a la Página 9)

Alarma en Estados Unidos por brote de mortal bacteria

(Vea la Página 16)

Premian iniciativas de energía solar en el Condado de Union



Trabajadores instalan paneles solares en el techo de la Biblioteca Pública de Cranford.

Elizabeth, NJ-El Condado de Union acaba de recibir una importante distinción que reconoce su liderazgo innovador en el campo de la energía solar.

El premio se denomina Photovoltaic Project of Distinction Award

(Pasa a la Página 18)

Phillips 66 Dona \$5,000 a Josephine's Place



Elizabeth, NJ. Phillips 66 Baway Refinery, en Linden, NJ, ha donado \$5,000 a Josephine's Place, en Elizabeth, NJ., para asistirle con sus varios programas de servicios para mujeres, como aprender inglés, matemáticas y computadoras, además de cursos de motivación para mejorar su autoestima y facilitarles su participación en la comunidad general y mejorar la situación de sus respectivas familias. A la izquierda en la foto, Sister Judith Mertz, SC, directora de Josephine's Place, expresó su gratitud a Phillips 66 al aceptar el cheque que sostiene Agnes Siracusa, quien también agradeció la donación en nombre de las mujeres participantes en Josephine's Place.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 14 DE MARZO, DE 2013

Gran Concurrencia en Taller para la Ciudadanía en Kean Univ.



En el edificio STEM de la Kean University, en Union, el pasado 2 de marzo, se desarrolló el anunciado taller informativo para ayudar a los inmigrantes a solicitar la ciudadanía. El taller, dirigido por el senador Raymond Lesniak, demócrata del Distrito 20 de New Jersey, contó con la participación de una numerosa y muy activa concurrencia, que incluyó funcionarios de inmigración para asistir al público, los congresistas demócratas Albio Sires, de New Jersey, y Luis Gutiérrez, de Chicago, así como la asambleísta demócrata Annette Quijano, quienes aparecen en la primera fila escuchando, con el resto del público, al senador Raymond Lesniak en la apertura del evento. Ver información en la página 13. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

Auguran una Grandiosa St. Patrick's Parade, en Union



Los Freeholders del Condado de Union, Linda Carter, presidenta, Daniel Sullivan y Bette Kowalski presentan resoluciones al Gran Mariscal de "St Patrick's Day Parade" (Parada en Honor del Día de San Patricio), Jim Tansey, la presidenta general Kelly Anne Scanlon y el asistente Harry Capko, felicitándolos por el augurado éxito de la próxima parada, el sábado, 17 de marzo, a la 1:00 p.m., a lo largo de Morris Avenue, en el municipio de Union. Esta es la parada número 17. Vea www.unioncountystpatricksdaysparade.com para más información (Foto Jim Lowney/Condado de Union)